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文責：田中大基 生徒指導部通信 
青森県立大間高等学校 
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アツい、アツい夏が到来し、生徒は各種大会や地域の行事など、夏の催しに積極的に参加

しています。今年の夏に行う活動が、生徒の一生の糧となるよう、多くのことにチャレン

ジしましょう。 

フェリーを出迎えるめんちょこ活動部 

佐井村うに祭りに参加したボランティア活動部 

めんちょこ活動部は、大間フェリーターミナルで旗

を振ってお客さんを出迎えるウェルカム活動を実施し

ています。他校にはない大間高校独自の活動というこ

ともあり、旗振りに応えてお客さんは手を振って喜ん

でくれます。 

月末に活動しているので、全校生徒の皆さん是非参

加してください！ めんちょこ活動部部長 伊世快地 

エールボールで交流する硬式野球部 
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文化祭は授業 

文化祭は「お楽しみ会」ではなく「授業」です。自分たちが楽しけれ

ば良いという考えは間違いです。 

展示やステージ発表、３年生は飲食物を販売する模擬店など、文化祭の

運営は、すべて来校してくれたお客さんに関わります。 

文化祭は接客を学ぶ授業の１つです。「お客さんにサービスを提供す

る際、注意しなければないらないことは？衛生や安全上厳守しなければな

らいことは？喜んでもらうためには？もう一度来てもらうには？」を考え

てみましょう。 

また、文化祭はお金の扱いを学ぶ授業でもあります。「買い出しや会計

といったお金が関わることは先生がやるんでしょ？」ではなく、仕事をす

る上で、お金の誤差は１円でも問題になります。それだけ責任が生じる仕

事です。先生方が行うのは、あくまで指導と助言です。 

文化祭期間こそ整理整頓 

文化祭期間中、展示物の作成上多くのゴミが発生したり、大型の作成物ほど教室

内で多くのスペースを有し、その置き場所に困ることが予想されます。 

「一生懸命作った物だし、文化祭で必要な物だし、自分たちの教室なんだし、

どう使おうと困る人はいないだろう。」というのは間違いです。 

いかなる場合でも、教室は皆さんが安心して授業を受けることができる空間であ

り、それを維持しなければなりません。 

汚い教室に入った先生が気持ちよく授業を進められるでしょうか？また、その状

況で皆さんの学習がはかどるでしょうか？ 

登校時、自分の机の上に段ボールが置かれていた、絵の具で汚れていたらどんな

気持ちになるでしょうか？ 

作成物が、火事などの緊急避難時の妨げにならないように整理整頓しましょう。 

ＳＮＳより対話を重視 

文化祭期間、毎日の勉強や部活動の中で準備することは忙しいことでしょう。その際、

クラスや有志活動の議論の決定は決してＳＮＳで行わないことをお薦めします。必ず

対話で行いましょう。 

 ＳＮＳはあくまで対話の補助。メインの方法に用いないでください。ＳＮＳは互いの

顔が見えません。文字だけでは誤解を生みます。また、ＳＮＳでの議論内容を見ること

は義務化されていないはず。後から、「いつそんなことが決まったのか。自分は実は反

対だった。知らなかった。」などトラブルのもととなります。 

先生たちの会議も必ず対面で対話し、ＳＮＳで行ったことはありません。 対話するこ

とに勝るものはないからです。他者との対話を積極的に行いましょう。 


